

POLARBÄR POLLUX

Modernen Pop/Rock aus Stuttgart auf hohem Niveau bieten Euch die 4 Jungs von Polarbär Pollux. Das sind Yannick Feil/ Gesang (22), Gero Costanzino/ Bass (24), Max Schmidtke/ Gitarre (22) und Wim Schiller/ Schlagzeug (23). Nicht gesucht und doch gefunden haben sich die 4 Talente, als sie sich – nichts ahnend voneinander – auf der „Akademie für Kommunikation“ in Stuttgart anmeldeten, um dort ihre musisch geprägten Jahre bis zum Abitur zu verbringen. „In einer Klasse voll mit Musikern ist es schon was Tolles, wenn sich die 4 Passenden zusammenfinden“ – stellten sie ein Jahr nach ihrer Bandgründung fest - und ja, so ist es. Sympathisch waren sich die Vier von Beginn an – die Chemie stimmte, also suchten sie sich in der Schule ein ruhiges Plätzchen und begannen zu jammen. Sie schrieben Songs, experimentierten weiter und wurden zu einer Band. Viele Gigs in der Region Stuttgart folgten, unter anderem im Keller Klub, Club Zentral, 1210 und LKA. Die erste EP kam unter dem Namen „Zum Leben geboren“, erschienen beim Chaos-Label.

Jetzt starten sie durch!

Im Juni 2016 veröffentlichen sie ihr erstes Album „XIII·XII·MMXI“ und schon jetzt macht ihr neues Musikvideo zum Titelsong „Es ist Zeit“ einen kleinen medialen Aufruhr.

Vier großartige Musiker, die Köpfe voller Ideen mit Musik zum Mitnicken und Beine schwingen.

Sie stecken ihre ganze Energie und Leidenschaft in ihre Musik und sind bereit, jede Bühne mit ihrer Show zu erobern.

Im Internet findet Ihr sie unter:

<https://www.facebook.com/polarbaerpollux>

